



こまはね

第3号

駒羽根小だより 令和2年7月20日発行

学校再開1ヶ月半。充実した学校生活を送っています。

6月8日（月）より本校の教育活動が再開され、約1ヶ月半が過ぎました。例年ならば、本日より夏季休業が始まります。しかし、本年度は、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、4月から臨時休校が続きました。7月になり、本格的な学校生活が再開され子供たちの笑顔と活躍が多くの場面で見ることができます。

6月、7月、県西教育事務所から本校へ2回お客様をお迎えしました。その時の子供たちの様子を本校ホームページに掲載しております。いずれの訪問でも、子供たちは落ち着いて学校生活を送っている、授業中よく発表する場面が多い、集中してワークシートに取り組んでいる等とのお褒めの言葉を多くいただきました。駒羽根っ子が大きく成長しているところです。ご家族、地域の皆様におかれましても、本校児童の見守りをよろしくお願ひいたします。

夏季休業・個人面談について

- 古河市教育委員会から、夏季休業につきましては、下記のとおりです。
8月8日（土）～16日（日）9日間
- 個人面談
*7月21日（火）～31（金）まで 期間中 13:40～斎下校
*面談の目安 20分程度
学校生活でのお子さんの様子をお知らせいたします。
何かご相談がありましたら、面談にて担任までご連絡をお願いいたします。

1年生の交通安全教室が行われました。

7日（火）1年生の交通安全教室を体育館にて実施しました。テーマは、「正しい歩行の仕方」です。まず、「命は1つだけしかない。」という命の大切さをしっかりと学習しました。また、市交通安全協会の方から、正しい横断歩道の渡り方を実技を交えて指導してもらいました。飛び出しが絶対にしないなどを指導していただきました。



3年生の交通安全が行われました。

7日（火）体育館にて3年生の交通安全教室を実施しました。講師の先生は、市交通安全協会の3名の方です。3年生はこの安全教室を終えることで自転車乗りが認められます。DVDを使って、自転車の安全な乗り方についてお話をいただきました。



学校生活の様子から～子供たちの元気な姿が見られています～

学校再開後、1ヶ月半が経ちました。子供たちの元気な姿が学校生活の多くの場面で見られています。一人一人の子供たちが新しい学年学級での生活に意欲を見いだしています。これからもひとつひとつの活動で子供を支援し、成長を見守っていきます。

【高学年の体育】



【6年生の理科】



【日頃の授業風景】



委員会活動が始まりました。

6月から委員会活動が始まりました。本校には、委員会が9つあります。集会、生活、放送、飼育栽培、体育、図書、保健、給食、環境福祉委員会です。活動内容も決まり、それぞれの委員会の活動が開始され、常時活動しています。今後も責任をもって活動できるように指導していきます。



クラブ活動が始まりました。

7月からクラブ活動が始まりました。クラブ活動は、4, 5, 6年生の活動です。本校では、イラスト、家庭、パソコン、科学、インドアゲーム、卓球・バドミントン、スポーツチャレンジ、バスケットボール、音楽の9つです。本年度は7月からの実施でクラブの時間数は減ってしまいますが、少しでも多く活動していきたいと思います。



PTA奉仕作業が行われました。

7/5（日）全PTAによるPTA奉仕作業が行われました。本部役員・ペガサス会・遠藤環境整美委員長を中心に企画していただきました。当日は、4日から延期したにもかかわらず136名の保護者の皆様に参加していただきました。ペガサス会の皆様には、午前7時30分から法面の除草作業を行っていただきました。ありがとうございました。

